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令和６年  第２回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和６年２月８日 

 招 集 場 所   日南町役場  第３会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員  米積教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第３号   日南町一時預かり事業実施要綱の改正について  

第４号   子育て家庭教育支援員の委嘱について    

第５号   令和６年度鳥取県文化財保護指導員の推薦について  

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

挨拶 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

 

日程第１  

議案第３号 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長 

事務局 

 

 

それでは、第２回教育委員会を開会する。  

 

報告事項  

・人事異動のスケジュールについて（別紙）  

・２月２７日西部地区町村教育委員会連絡協議会合同研修会について  

教育委員の研修会へのご参加、よろしくお願いする。  

何かご質問はあるか。  

特にない。  

 

議事録署名は山脇委員  

 

日程第１  議案第３号 日南町一時預かり事業実施要綱の改正について 

※資料により内容説明  

・一時預かり利用料を日南町在住の世帯は１０分の１０減免  

・実費弁償金という表現をわかりやすく利用料に変更  
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日程第２ 

議案第４号 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議案第５号 

 

 

 

 

 

協議・報告  

教育長 

教育委員  

事務局 

 

教育委員 

事務局 

 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

事務局 

何かご質問はあるか。  

一時預かり保育について詳しく説明してほしい。  

日南町は１歳から入園できるが、入園していない幼児を、家庭的事情等により一時的に保育する制度で

ある。 

申請方法について知りたい。  

教育委員会に登録申請をしてもらい、承諾通知書が出た後、直接こども園に利用申請してもらう流れで

ある。里帰り出産等、町外者の利用が多く、町外者は今まで通り利用料を頂く。  

他に何かご質問はあるか。  

特になし。  

それでは議案第３号  日南町一時預かり事業実施要綱の改正についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

日程第２  議案第４号 子育て家庭教育支援員の委嘱について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特になし。  

それでは議案第４号  子育て家庭教育支援員の委嘱についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

日程第３  議案第５号 令和６年度鳥取県文化財保護指導員の推薦について  

※資料により内容説明  

何かご質問はあるか。  

特になし。  

それでは議案第５号  令和６年度鳥取県文化財保護指導員の推薦についてご承認いただけるか。  

異議なし。  

 

協議・報告  
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教育委員  

事務局 

 

 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎いじめ不登校について（非公開）  

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

こども園は１月～２月にごっこ遊びを実施。探検、仕事体験など子ども達が考え計画していった。  

小学校は２月１４日年長児体験入学が予定され、１、５年生との交流、給食体験が実施される。また、 

入学説明会が２月１５日に実施される。  

２月 1 日は４年生スキー教室、５、６年生のスキー教室は学年閉鎖で延期となった。  

中学校は、１年生が職業調べ、２年生は高校調べで現役高校生とのオンライン交流を実施、３年生は受 

験に向けて仲間意識が広がっている。 

３月８日の中学校卒業式には、教育委員の皆様もぜひご参加いただきたい。  

シアトル派遣に向けての英会話教室は順調に進んでいるか。   

体調不良もあり９割方の参加となっている。研修テーマを決め、ケロッグミドルスクールでの日南町の

紹介プレゼンを担当に分かれて作成している。英会話では、現地での買い物の対応について練習してお

り、特に小学生は身体表現も合わせて練習している。  

学年閉鎖の状況を教えてほしい。  

小学６年生は２月６日、７日の学年閉鎖後、無事に再開している。小学２年生は２月９日に学年閉鎖と

なる。 

中学校では流行していないか。  

中学校からは報告がきていない。  

〇生涯学習室   

２月２８日に青少年育成協議会総会を開催、１８時からは青少年育成講演会を文化センター多目的ホー  

ルにて実施する。講師に元なでしこジャパンの大部由美氏をお招きし「子どもの成長と大人の関わり」 

について講演いただく。ぜひ、ご参加いただきたい。  

日本海新聞ふるさと大賞のスポーツ文化功労賞を、ソフトテニスの久代美和さんが受賞される。  

〇人権センター  

２月１８日に日野郡男女共同参画研修会が実施される。今回は日南町が事務局で１３時から文化センタ  

ー多目的ホールでの開催となるので、ぜひご参加をお願いしたい。  
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その他 

 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

 

 

 

教育長 

教育委員  

事務局 

教育長 

 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

 

事務局 

教育委員  

事務局 

 

教育長 

 

教育委員  

人権意識調査の進捗状況について、町民３，６００名に配布し、１，０００通の回答が寄せられた。ま 

とまりしだい正式にご報告する。 

何かご質問はあるか。  

特にない。  

２月２７日西部地区町村教育委員会連絡協議会合同研修会は、日南小学校の発表が予定されている。２  

月２０日までに研修会、懇親会への出欠連絡をお願いする。  

令和６年度予算について、次回教育委員会で報告するが、新たな事業として、国際交流員を配置し、子  

ども園・小学校・社会教育での英会話教室等、英語教育に力を入れていきたいと考えている。  

何かご質問はあるか。  

加えて 1 名増になるのか。 

外国語指導助手（ＡＬＴ）に加えて国際交流員（ＣＩＲ）の２名となる予定である。  

英語教室が町内でも行われており、英検受験率、取得率も上がっている。小学４年生で英検４級の受験

者もあり、自信を持って取り組む姿を応援していきたい。 

小学校低学年にも入ってもらう予定か。  

小さな時から耳慣れしていく事での効果があると考えている。生活科等で英語に親しんでいく内容を考

えていくとともに、併せてこども園でどのように活用していくか研究していきたい。 

中学校では、日本語を使わず英語だけの授業にしていくことが、より効果的だと感じる。  

基本的には英語で進める事になっており、現場でもさらに努力してもらえるよう指導していく。  

聞き慣れていないと理解できない。耳で慣れるので、ぜひ英語に親しんでいってほしい。合わせて、タ

ブレットのローマ字入力についても、早いうちから練習していってほしい。 

小学 1 年生の段階は、ひらがなを覚える時期であり、背伸びをするのではなく取り組んでいきたい。  

アルファベットに親しむことはできると思うので、アルファベットに触れる場面を作ってほしい。 

考えていきたい。  

 

○その他  

何かご質問はあるか。  

３月に参加予定の行事について、教えてほしい。  
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事務局 

 

教育長 

教育委員  

 

 

 

 

 

教育委員  

 

 

 

教育長 

教育委員  

 

教育長 

３月４日教育委員会、８日中学校卒業式、１９日小学校卒業式、３月後半に教育委員会及び総合教育会

議を予定したい。 

２月２日に行われた、市町村教育委員会委員等研修会の復命をお願いしたい。  

〇部活動移行の研修会について  

南部町の実践報告では、バスの時間等の課題について報告があった。日南町の部活動検討委員会での課

題も、同じような課題であった。他町村の意見を聞きながら、日南町版が出来たらと感じた。 

また、県にもっと親身になってほしいと感じた。南部町教育長の発表で「教育委員会と学校が並走して

いかなければならない」という言葉が印象に残った。また、住民から学校の事が分からないという声が

あり、キナル南部で学校についての動画を流すという事例があり、参考になった。  

〇特別支援教育の研修会について  

支援の必要な児童・生徒の増加があり、高校でも増加しているという話から、特別支援教育への理解が

深まっていると感じた。湯梨浜町の医療的ケア児の取組事例について、４人のスタッフ（消防士・看護

師等）が整備されており、児童との触れ合いの中で表情が豊かになったという報告が印象に残った。 

何かご質問があるか。  

特にない。  

 

○教育委員会等の開催予定について  

第３回 ３月４日（月）   １３時３０分  役場  第２会議室  

以上で第２回教育委員会を閉じる。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


